Quelle charmante Doctrine! Que ce Montesquieu est divin! Comme il passe des sujets les plus prosonds aux plus agréables! Je l'adore. Il donne à chaque femme le hazard de plaire; il me place au-dessus de milles autres femmes qui sont plus belles que moi, il me donne un empire plus sûr, il me promet que j'inspirerai plus de passion qu'elles. Lisez ses préceptes à toutes les jeunes personnes de votre connoissances. Il n'y a, peut-être, pas une douzaine de femmes dans le monde qui ne se croyent pas belles: mais il n'y en a pas une qui ne se pique d'être agréable, de posséder ce charme indéfinissable, ce je ne sais quoi, dont on parle tant & que l'on pré-

Je ne les avois pas sous la main, & je les ai rendus sur la traduction que l'Auteur en avoit saite en Anglois.